



Datum: 2019-12-16

## **Rede von Bürgermeister Frieder Gebhardt zum Abschlusskonzert der Reihe „Ein Fest für die Musik“ am 16. Dezember 2018 in der St. Albertus Magnus Kirche**

Sehr geehrter Herr Pfarrer Neff,  
meine sehr geehrten Damen und Herren,

wer in diesen Tagen durch Langen bummelt, wird schnell feststellen: Schön und heimelig ist es in unserer Stadt geworden. In der Romorantin- und Long-Eaton-Anlage hat die Künstlergruppe Art-People eine Weihnachtsbeleuchtung nach Maß geschneidert. 40 glitzernde Riesenlampions ergänzen dort die beiden bereits vorhandenen Lichtsegel und geben der grünen Mitte der Bahnstraße einen festlich-originellen Schein.

Aus vielen Fenstern leuchtet das Licht von Kerzen und Leuchtern auf Gehwege und Straßen. Der „lebendige Adventskalender“ des Verkehrs- und Verschönerungsvereins bringt bis zum Heiligen Abend mit Liedern und Texten Besinnliches in unsere Stadt. Und auch die Illuminationen an zahlreichen Häusern oder in Vorgärten zeigen uns an: Der Heilige Abend ist nicht mehr weit.

Es sind liebgewonnene Traditionen, die viele Langenerinnen und Langener nicht missen möchten, denn sie gehören bei uns zum Advent wie Plätzchen backen, die Kerzen am Adventskranz anzünden und die Türchen des Adventskalenders öffnen. An den vergangenen zwei Sonntagen hat uns der Weihnachtsmarkt mit seiner familiären Atmosphäre in die richtige Stimmung gebracht. Heute möchten wir mit dem Weihnachtskonzert ein weiteres Ausrufezeichen setzen. Alle Jahre wieder lassen die besten Ensembles und Sänger der Stadt ihre Instrumente und Stimmen erklingen und verkürzen uns das Warten auf die Festtage.

Und wie könnte die Ouvertüre auf den Heiligen Abend noch passender gelingen als mit den schönsten Weihnachtsliedern aus aller Welt, prächtig aufgeführt in ganz großer Besetzung? Wie schon vor drei Jahren präsentieren das Vocalensemble Langen und der Chor des Caecilienvereins Kriftel unter der Leitung von Andreas Winckler erneut „Christmas Classics – das Weihnachtskonzert“. Zu hören sein werden vertraute Choräle und Weihnachtslieder aus England, Frankreich, den USA und Deutschland. Mit diesem festlichen Auftritt zum dritten Advent beendet das Vocalensemble Langen sowohl das 20. Jahr seines Bestehens als auch das 21. Fest der Musik.

Meine sehr geehrten Damen und Herren: Die Organisatoren unseres Musikfestivals haben uns auch dieses Mal mit ihrem breiten Veranstaltungs-Angebot zahlreiche musikalische Hochgenüsse geboten. Dazu zählten großartige Barockmusik, fetzige Jazz-Aufführungen, Ragtime und nicht zuletzt auch das Weihnachtskonzert des TV-Blasorchesters, dass seit einer guten Stunde sein Publikum in der Turnhalle am Jahnplatz begeistert. Gerade dieses

Seite 1 von 2

**Hausanschrift:**

Südliche Ringstraße 80  
63225 Langen (Hessen)

Telefon: 06103 203-702  
Telefax: 06103 203-49702  
E-Mail: [fstupp@langen.de](mailto:fstupp@langen.de)  
Internet: [www.langen.de](http://www.langen.de)

Ihr Gesprächspartner: Frank Stupp



Potpourri macht den besonderen Reiz aus und hat zum wiederholten Male bewiesen: Die große Welt der Musik live zu erleben, ist eine unvergleichliche Erfahrung.

Gestatten Sie mir einen Dank an unsere Musikschule. Denn sie ist ein wichtiger Partner und dadurch maßgeblich am Erfolg des Festes für die Musik beteiligt. Ich danke auch allen Menschen, die dabei mitgewirkt haben - den Vereinen und Ensembles, darunter besonders der Kunst- und Kulturgemeinde Langen, dem Vocalensemble unter der Leitung von Andreas Winckler und dem Chor des Caecilienvereins Kriftel.

Mein Dank gilt obendrein den Kirchen, den verschiedenen Organisationen und vor allem den Förderern des Festivals. Nur mit ihrer Unterstützung ist es möglich, so hervorragend besetzte Aufführungen und Darbietungen zu realisieren. Dankeschön sage ich deshalb der Sparkasse Langen-Seligenstadt, der Dr. Bodo-Sponholz-Stiftung, der Langener Bürgerstiftung und unserer Stadtwerke Langen GmbH für ihr großes Engagement.

Ich wünsche Ihnen jetzt viel Vergnügen mit den „Christmas Classics“ und zugleich frohe Festtage und einen erfolgreichen Start in ein hoffentlich gesundes und friedvolles Jahr 2019.

Vielen Dank!